

Le Courrier du Loiret, 11 janvier 2018

Autry-sur-Juine

Des travaux prévus en 2018

Christophe Guerton, maire d'Autry-sur-Juine, a présenté ses vœux aux habitants de la commune, à la salle polyvalente, dimanche 7 janvier.

Christophe Guerton, maire d'Autry-sur-Juine, a profité de ce rendez-vous annuel de présentation des vœux aux habitants pour dresser le bilan des faits marquants de l'année écoulée.

Tout d'abord, au lieu-dit Les Réages-de-la-Muette, six terrains constructibles ont été viabilisés et attendent des acquéreurs.

Bientôt une meilleure couverture du réseau mobile

Par ailleurs, l'autorisation pour la construction d'un pylône, afin de recevoir une antenne téléphonique pour l'opérateur Free mobile, permettra prochainement une meilleure couverture du réseau.

D'autre part, une formation aux premiers secours, destinée aux membres du personnel municipal, à ceux du personnel du syndicat scolaire, ainsi qu'à un représentant de chaque association, a été pro-



Christophe Guerton a présenté ses vœux aux habitants en présence de nombreux élus.

posée. Le maire a poursuivi son discours en déplorant la fermeture de la trésorerie d'Outarville ainsi que l'interdiction de l'utilisation du glyphosate pour l'entretien des espaces publics.

Christophe Guerton a ensuite fait part des projets du conseil municipal pour l'année à venir après avoir eu une pensée pour Jean Sergent, président de l'association des Anciens combattants, et de Cédric Mathias, conseiller muni-

cipal décédé à l'âge de 35 ans.

Les travaux de rénovation de la mairie et la mise en accessibilité des bâtiments et de la voirie devraient débiter dans le courant de l'année.

L'édile a ensuite présenté Michèle Courroyer et Joëlle Roudot, en charge

du recensement de la population qui s'effectuera durant le mois de janvier.

Pour finir, le maire a remercié l'ensemble des conseillers et adjoints municipaux pour leur implication et les commerçants du village qui maintiennent un service de proximité.

ROUVRES-SAINT-JEAN

CÉRÉMONIE DES VŒUX. La municipalité invite les habitants à la cérémonie des vœux, samedi 13 janvier, à partir de 18 h 15, à la salle polyvalente.